

をとらえ、組合の事務費についても廃止をする方向で考えている。

A 市民部長 今まで納税組合に非常に依存いたしており、収納率の向上、そういうものに寄与していただいた組合と考えている。今年から口座振替制度を重点的に行つており、4月から口座振替依頼書を各納付書の封筒に入れ、各税目毎に送付したところ、1、208件が口座振替移行という実績が上がっている。また、来年度以降コンビニ収納、マルチペイメントという電子納税も現在構築中である。

Q 平成20年度末の地方債 の元利償還金は幾らになるか、地方債のうち、交付税措置されているものは幾らあるか。

A 財政課長 平成20年度末の確定値で元金は約198億円、利子分は約19億6千万円、合計で217億6千万円。このうち交付税で措置されている額は、元金分として約139億6千万円、利子分として約13億8千万円、合計

で153億4千万円を予定している。地方債残高は多いが、交付税措置のある有利な起債の借入が多いという状況である。

Q

あと残りの64億2千万

円程度が交付税措置はされてないということになる。ある市では、交付税措置されているものを、良質な借金とも呼んでいる。健全な財政運営をする中で、交付税措置のあるものをしっかりと選び、取り組んでいただきたい。ただ、今後の財政運営については、調査報告の中にも、基金については十分なペイオフ対策とあり、また、一部で多額の流用を行つた事例が見受けられるとの注意を促す審査意見もあつた。合併による交付税の恩恵も、平成27年まである。危機管理と緊張感を持ち、市全体の均衡を保ち、全力で取り組んでいただきたいがいかが。

A 市長 緊張感を持つて健全財政を堅持するよう努めていく。

・**入札について**

A 総務部長 原則として条件付き一般競争入札と指

名競争入札の2通りで実施している。

Q 緊急経済対策の24億円

方法は今回どのように行われるか。

Q

から

の事業に対し、入札

守っていきたいが、行政主体

地域の組織づくりは、現段階では考えてはいない。

A

財政課長

地域活性化対策臨時交付金を活用し、

幼小中学校にデジタルテレビの購入を予定しており、市内業者で指名競争入札の方向で進める。

進めている。7月予算化した経済対策事業も、可能な限り市内業者に発注する方向で進める。

守っていきたいが、行政主

地域の組織づくりは、現段階では考えてはいない。

A

教育長

自発的に学校や

守っていきたいが、行政主

地域の組織づくりは、現段階では考えてはいない。

A

保健福祉部長

地元医師会等の御意見をいただきながら、検討していきたい。

Q

肺炎球菌ワクチンの助成

について。

A

総務部長

今後、導入に

り入れてはどうか。

Q

総合評価落札方式を取

り入れてはどうか。

Q

学校教育施設について

について検討し進めていきたいと考えている。

A

安全・安心な武道場について

ついて。

A

教育長

平成20年度3月

に公示された学習指導要領により、中学校の保健体育

で武道が必修化されたことに伴い、平成24年度に完全実施される。武道場の整備については環境整備を検討しなければならない。今後既存施設の有効利用も含め、課題の一つとして検討する。

・**地デジ対策について**

A 後の市の対策・取り組みについて。N A Aの共聴施設加入の3、597世帯についての進捗について。

A 総務部長これまで4回

ほどN A Aと関係市町で協議を重ねているが、支援策等明確な方向性が出ていない。

共同受信施設の今後の扱いについて、現在協議中である。

・**入札について**

A 市長 光ケーブルが市全

域に引かれていくという

校庭芝生化対策における地域との共同作業の進め方について。

Q

る

地域との共同作業の進

め方について。

A

教育長

自発的に学校や

守っていきたいが、行政主

地域の組織づくりは、現段階では考えてはいない。

A

市長

飛行機による原因

はなくなつたのだと、だ

から、それぞれ個人が対応す

べきだという考え方と、今、議員がお話しのように、そもそも

飛行場がそこにあるからだと

いう、そのあたりで、はつきり申し上げて、今、各首長は力

を合わせてN A Aのほうとせ

めぎ合いをしているという状況、御意見をしっかりと受けとめて、検討していくかなけれ

ばいけない考えている。

A 特例債の現在の額は。

Q 上げる、医師会の御意見も聞

いたい立場から御提案をい

ただいていることは感謝申し上げる、医師会の御意見も聞

き、検討してまいりたい。

・**地デジ対策について**

A 市長 子供たちを守ると

いう立場から御提案をい

ただいていることは感謝申し上げる、医師会の御意見も聞

き、検討してまいりたい。

・**地デジ対策について**

A 教育長 平成19年度か

ら今年度借り入れを予定

している地方債も含めて、約14

億6千万円です。このうち起

債額の大きなものは、成東東

中学校建設事業5億8千万円、

さんぶの森交流センター整備

事業5億円、防災行政無線の整

備事業2億1千万円等を予定。

Q 地デジの難視聴地域解

消に役立つ市内全域光フ

アイバー網を構築してはど

うか。

A 市長 光ケーブルが市全

域に引かれていくという

なぜ共聴施設なのか原点に戻り考えてみたとき、この今までよいのか。

Q

な

ぜ共聴施設なのか原

点に戻り考えてみたとき

に、この今までよいのか。